

ÖGB kündigt Räume der Friedenskonferenz in Wien

Nachdem der ukrainische Botschafter Khymynets eine mediale Kampagne gegen den ÖGB und die internationale Friedenskonferenz in Wien angestoßen hat, ist die Führung des Österreichischen Gewerkschaftsbundes, ÖGB, umgefallen und hat in letzter Minute der Friedenskonferenz die Nutzung der Räume der Gewerkschaft untersagt. Zeitgleich hatte die kleinbürgerliche NGO ATTAC ihre Unterstützung für die Friedenskonferenz aufgekündigt, weil sie eine deutlichere Unterstützung für die „Selbstverteidigung der Ukraine“ vermisste.

Offenbar ist für den Botschafter jede Überlegung eines Waffenstillstands eine „5. Kolonne des russischen Regimes“. Das Leben der jungen Männer, die in diesen nationalistischen Krieg geopfert werden, ist für ihn ohne Bedeutung.

Dass die ÖGB-Führung einer moderaten Friedenskonferenz mit Rednern wie Noam Chomsky die Räume entzieht ist eine schockierende Bestätigung ihrer Abhängigkeit von den Stimmungen der sozialdemokratischen Führung und besonders der Grünen und „ökosozialistischen“ Kriegstreiber. So hat der österreichische Grüne Bundespräsident Van der Bellen hatte erst Mitte Mai vorgeschlagen österreichische Soldaten zur Minenräumung in die Ukraine zu schicken... Neutralität hin oder her. Die Entsendung der Soldaten scheiterte nur am Veto des Kanzlers Nehammer.

Besonders seit Beginn des Kriegs in der Ukraine gibt es ständig Bestrebungen die Neutralität Österreichs zu beenden oder zu relativieren um sich der NATO-Koalition anzuschließen. Vor diesen Hintergrund sind auch die überraschenden Wahlergebnisse der KPÖ in Salzburg einzuordnen. Die Neutralität ist sehr populär und die KPÖ hat sicher davon profitiert, dass sie als einzige Partei die Neutralität bedingungslos verteidigt.

Hier noch einige Links zum Thema:

<https://www.derstandard.de/story/2000146569808/nehammer-stellt-sich-bei-entminungshilfe-fuer-die-ukraine-gegen-van>

<https://express.at/umstrittene-wiener-friedenskonferenz-ukrainischer-botschafter-kritisiert-oegb/>

<https://www.rotefahne.at/post/%C3%B6gb-verweigert-friedenskonferenz-kurzfristig-seine-r%C3%A4umlichkeiten>



Vasyl Khymynets

@VKhymynets · Folgen



Mein Appell an @oegb_at :

Warum stellen Sie d.Räumen f. ein Event zu Verfügung, welches dem 🇷🇺 Aggressor/Täter/ hilft?

Die 🇷🇺 Kriegsverbrechen in 🇺🇦 sind sehr grausam.

In d.Event geht es eindeutig nicht um Frieden. Denn d. Weg z. Frieden nur durch Auszug 🇷🇺 Truppen aus d. 🇺🇦



Vasyl Khymynets @VKhymynets

Zur Einordnung: "Summit for Peace in Ukraine" ist nichts anderes als ein Versuch der 🇷🇺 5.Kolonne & Handlanger des 🇷🇺 Regimes, den verbrecher. 🇷🇺Krieg ggn 🇺🇦 zu rechtfertigen, die Rolle 🇷🇺 als grausamen Täter reinzuwaschen.

!! Dieser Summit spielt klar in d. Hände des Aggressors

12:24 nachm. · 4. Juni 2023

